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有此一说▶▶

文体速览

日前，国务院法制办公布《公共场所控制吸烟条例（送
审稿）》（简称《条例》），禁止在影视剧中出现烟草镜头。

《条例》规定，在电影、电视剧及其他节目中播放烟草镜头
或者出现烟草制品的媒体，由广播电视新闻出版主管部
门责令限期改正，给予警告并处以 5000 元以上 30000
元以下罚款；情节严重的，责令停业整顿。

今年 5 月，中国控烟协会公布了“2013 年度热播国
产影视剧烟草镜头监测结果”，监测结果显示，影视剧中
的烟草镜头主要集中在“公共场所”“家庭”“工作场所”。
其中电影《扫毒》获得“脏烟灰缸奖”，片中共出现烟草镜
头53个，平均每2.58分钟出现1个烟草镜头。中国控烟
协会常务副会长许桂华曾表示，影视剧中的烟草镜头往
往美化了吸烟行为，但在无意中淡化了吸烟导致疾病的
事实，对大众尤其是青少年产生了负面影响。

（据《城市快报》）

影视剧将被“强制戒烟”

10月初，广电总局下发了关于吸毒等“劣迹艺人”
限制令，演艺圈因此受到牵连的艺人不在少数。台湾
男星柯震东因吸毒事件而导致《小时代 4：灵魂尽头》

《我的情敌是超人》等影片上映档期受影响，角色戏份
被删减。

据目前网上爆出的新消息，电影《小时代4》已经确
定换角重新开拍。据消息称，影片方为不影响大局仍决
定重新制作，称近日其实已经秘密开拍。《小时代4》的上
映日期至今仍未有定论，从原先的删柯震东戏份到只留
声音不留人，再到郭敬明导演称“仍在商讨中”，一路下来

“留人”的情况不容乐观。 （据《天津日报》）

“劣迹艺人”柯震东
《小时代4》戏份被删

国际田联 24 日宣布，肯尼亚选手丹尼斯·基梅托
近期创造的 2 小时 2 分 57 秒的男子马拉松世界纪录已
经获得认可。这样，男子马拉松正式进入 2 小时 2 分
时代。

基梅托的世界纪录是在柏林马拉松赛上创造的，他
是历史上第一个跑进2小时3分的马拉松选手。此前的
世界纪录是另一位肯尼亚选手基普桑在2013年9月29
日创造的，同样是在柏林马拉松赛比赛中创造的。

（据《人民日报》）

2小时2分57秒

男子马拉松有了新纪录张杰和“筷子兄弟”登上美国舞台，令
无数粉丝激动。不过有网友称，其实他们
的表演是在广告时段，美国人是看不到
的。一时间“筷子兄弟”和张杰“是给中国
人丢脸还是挣面子”的质疑和吐槽，在网
上闹得沸沸扬扬。

个人觉得，“筷子兄弟”和张杰一点
儿也不丢人！文化落后才丢人。为什么
这么说呢？因为两组歌手都是草根出
身，靠自己的努力一步步走到今天。其
经历不仅不丢人，还很励志。正如乐评
人梁欢所说，“就算是广告时段的垫场演

出、就算是后台颁奖没观众看，这也是令
人振奋的首次亮相”。

他们的歌要是在中国没有群众基
础，“全美音乐奖”主办方会平白无故邀
请他们去表演并颁奖？要知道，“全美音
乐奖”与走精英路线的格莱美奖（由业内
人士投票）不同，各奖项均由消费者投票
评出。也就是说，它本来就不是一个高
高在上的奖，而是一个由普通老百姓投
票选出的奖项。正因如此，人家才会前
年请鸟叔唱《江南Style》，今年请“筷子兄
弟”唱《小苹果》。 （据《南京日报》）

《小苹果》美国获奖
听听主办方怎么说

中国歌手张杰和中国流行乐组合“筷子兄弟”在2014年“全美音乐奖”
颁奖晚会上获奖，引发国内对奖项含金量和真实性的诸多质疑。新华社
记者25日就此采访了“全美音乐奖”主办方迪克·克拉克公司国际发行部
执行副总裁马克·若法罗斯基，试图揭开这一事件的面纱。

对于为何将授予中国音乐人奖项和
演出时间安排在美国电视转播的广告时
段，若法罗斯基解释，“这只是因为我们
的播出日程非常非常紧张”。

他说，筹备这场演出非常艰难，需要
耗费数月，时间精确到每一秒钟。“我想
说这个奖还并不完美”。

他解释说：“当我们制作面向国际市
场发行的颁奖典礼版本时，我们会收录
具有国际性的部分。这有时会与在美国
播出的一样，有时可能不一样。”

他透露，公司还计划面向中国市场
举办一个演出，届时可能有75%的观众是
中国人，另外25%是其他国家的观众。

今年，迪克·克拉克公司将目光投向
了蓬勃发展的中国文艺市场。本月 14
日，在同样由该公司主办的好莱坞电影
奖颁奖礼上，首个“好莱坞国际奖”被授
予了中国女演员景甜。

谈及中国演员获奖，若法罗斯基说，
“我认为我们看到了中国的影响力，当你
关注世界其他国家时你会首先看到中国。

中国电影业正在成长，我个人在过去三年
里看到了中国电影业发生的巨大变化”。

“今年好莱坞电影奖将首个‘好莱坞
国际奖’发给这位年轻的、事业正在上升
的中国女演员（景甜），我们认为她有可能
在今后成为中国最有名的女星，这个奖也
是对中国电影业影响力的认可。”他说。

（据新华社洛杉矶11月25日专电）

“筷子兄弟”不丢人文化落后才丢人

含金量如何？

颁奖和演唱为何安排在广告时段？

与“景甜现象”如出一辙

越来越多的东北人青睐好来历
东北人爱吃米，更爱吃好米。有时，

一碗香喷喷的白米饭，不用配菜，也能吃
上满满一碗。

由于市场上打着“东北大米”旗号的
很多，鱼龙混杂，能买到正宗新鲜的东北
大米真的很不容易。

不过自好来历通河大米上市以来，不
少生活在洛阳的东北人，为着一份乡愁而
青睐好来历。

在报纸上看到好来历通河大米的介

绍后，老家在黑龙江的张阿姨抱着品尝的
心态买了袋稻花香回家。

“当天中午我就用好来历的大米焖了
一锅，结果楼道里都是香的，邻居们都问
我家做啥好吃的了！你们这儿的大米吃
着就是有东北老家的味儿，接下来我要再
买五袋送给俺在洛阳的老乡都尝尝。”张
阿姨兴奋地说。

就这样，10斤、20斤、50斤……越来越
多的东北人冲着家乡的大米青睐好来历。

其实要说好来历的大米为啥好，这也
是有科学依据的。通河县不仅有着肥沃
的黑土地，而且从小兴安岭发源的多条河
流为通河县稻米种植提供了无尽的水源，
稻米的质量不会因松花江水质的变化而
变化。

处在北纬 45 度线上，这里昼夜温差
大，可使稻谷最大限度地存储淀粉。同
时，还由于纬度高、气温低，土地半年都处
于休眠状态，农作物一年一熟，土壤肥力
足，米质自然好。

眼看周末就要来了，也许您是生活在
洛阳的东北人，还没尝到好来历正宗的通
河大米，在这个晴暖的冬日，焖一锅喷香
的东北大米，喊上三五个老乡，一起回味
下家乡味儿可好？

■郑重承诺：好来历目前所销售的大
米全部为 2014 年新米，绝无外地米或者
是陈米掺假，欢迎市民监督。即日起，市
民均可到好来历以下各专卖店购买。

好来历诚招各区域加盟商
好来历洛阳优质生活必需品保障平

台隶属于洛阳好来历实业有限公司，自
2013年12月5日在洛阳日报报业大厦启
动以来，目前共在洛阳开设23家专卖店。

如今，好来历的放心原生态生活资源
全城热销，但也有市民反应说家门口没有
店面，购买不方便。同时随着我们规模的
扩大和业务发展的需要，现再次面向各区
域诚招加盟商，加盟条件如下：

1.认同好来历价值观，坚守食品安全
理念；

2.具备一定经济实力的企事业单位
或个人；

3.加盟者有一定的社会资源和经商
经验；

4.所加盟区域是企事业单位汇集地、
中高档社区或人流量密集地段；

5.必须有一定面积的经营场地（市区
30平方米以上、县区50平方米以上）；

6.目前已有经营店面（如超市、烟酒
店、土特产店等），可优先考虑。

■联系地址：洛龙区开元大道洛阳日
报报业大厦1802室

■合作热线：0379-63350000
0379-65500067

谢娜娜 文/图

好来历通河大米，欢迎东北老乡来尝尝
区域

涧西区

洛龙区

老城区

高新区

西工区

瀍河回族区

伊川县

孟津县

吉利区

宜阳县

栾川县

偃师市

洛宁县

店名

好来历黄河路店

好来历南苑路店

好来历科技馆店

好来历天津路店

绿润便利店

好来历报业大厦店

好来历古城路店

好来历东方今典店

好来历神都大厦店

好来历延光路店

御福源便利店

好来历洛浦路店

建洛放心豆腐专卖店

建洛放心豆腐专卖店

好来历明堂遗址店

众品冷鲜肉店

好来历伊川店

好来历孟津店

好来历吉利店

好来历宜阳店

好来历栾川店

好来历偃师店

好来历洛宁店

联系人

郭媛

饶学富

高万敏

张笑笑

马纪伟

朱妍

史春燕

黄雪

李鸿雁

楚鑫

李志强

任萌

张建军

王月琴

李爱英

安红伟

屈佳佳

吕大勤

翟向阳

王国锋

王经理

王经理

郭经理

地址
涧西区黄河路与辽宁路交叉口
向北30米路东（黄河路83号）

南苑路清华园正门口东

南昌路1号
（市科技馆对面，牡丹妇产医院向南100米）

天津路和西苑路交叉口南200米路西

涧西区南昌路与寨南路交叉口
兴隆花园内207号楼

开元大道洛阳日报报业集团1809室

古城路与学府街交叉口东北角
古城路农贸市场二楼8号门市

洛宜路东方今典一期南门对面

九都路定鼎立交桥东宇博大酒店向北100米
神都大厦一楼

延光路10号（延光路与翠微路交叉口）
创业服务中心6层

西工区凯旋路小学西门面

定鼎路与洛浦路交叉口向西100米路南

行署路菜市场中段彩板房04号

唐宫路菜市场

中州中路与定鼎路交叉口西100米路北

瀍河回族区恒大绿洲19-106商铺门面
众品冷鲜肉店

伊川县大张盛德美向南50米路西
金利福珠宝店二楼

孟津县孟庄市场西出口正大冷鲜肉西10米

吉利区河阳路中段吉利一中对面
（石化医院西300米）

宜阳县香鹿山大道香山丽都东门口

栾川县伏牛南路高杆灯南100米

偃师市西亳市场南门市食检所对面

洛宁县政通路中段（洛宁县信访局对面）

联系方式

18638825888

15539729838

13837977347

18037917806

18637906072

63350000

13937966444

65199830

13213538007

15515380916

18238822880

13303793099

13939913936

15517995329

13007631157

18336789871

68361669

18137753577

13783165231

68789888

18638814884

13783132731

13503790024

就设立“年度国际艺术家奖”“年
度国际歌曲奖”两个奖项，若法罗斯基
有自己的看法。

他告诉记者：“我们很高兴有机会
开始在国际上推广迪克·克拉克公司
的品牌，并荣幸地发现像张杰这样杰
出的歌手，这是我们邀请国外歌手来
到‘全美音乐奖’迈出的第一步。”

若法罗斯基说：“迪克·克拉克
公司不仅创造音乐，而且关注当前
最流行的音乐和歌手，并选择能与
我们自身品牌契合的歌手并授予他
们荣誉。”

若法罗斯基否认了可以花钱买奖
的传言，“那样做不符合我们的品位”。

张杰获得的是一个荣誉性奖项，
与前期获得提名并最终获奖的其他奖
项不同。“这并不是一个获提名的奖
项，我们颁发很多荣誉性的奖项，与泰

勒·斯威夫特获得的迪克·克拉克成就
奖一样，这个奖并没有其他提名者。”
若法罗斯基指出。

对于授予中国流行乐组合“筷子
兄弟”的代表作《小苹果》“年度国际歌
曲奖”，若法罗斯基坦言：“他们（的歌
曲）达到的数字是我从未见到过的，我
们看的是单纯的受欢迎程度，这首歌
曲创造的社交媒体下载量令我们惊
奇。”

关于此前有媒体报道，张杰获得
的奖项与早些年迈克尔·杰克逊等人
所获奖项相同的传言，若法罗斯基作
了澄清。

他说：“这两个奖项的名称是不同
的。授予迈克尔·杰克逊等人的奖项
名称是‘年度国际艺人奖’，用以表彰
那些在全球范围内具有广泛影响力的
歌手。”
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市民踊跃购买好来历通河大米
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